

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
CONTRE LA LOI « ASILE ET IMMIGRATION »

La commission exécutive de l'union départementale CGTFO des Côtes d'Armor, réunie le vendredi 22 décembre 2023, se prononce contre la loi asile et immigration, loi scélérate et xénophobe, qui fait sienne l'idéologie de l'extrême droite.

La CE demande le retrait de cette loi.

La CE refuse toute division au sein de la classe ouvrière et rappelle son attachement viscéral aux valeurs de solidarité, d'unité, et de fraternité, fondements du mouvement ouvrier syndical.

L'UD CGTFO 22 appelle tous ses syndicats à se mobiliser pour faire échec à cette loi.

Saint Brieuc, le 22 décembre 2023